
 

 

PROCES-VERBAL - EXTRAIT 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU DIMANCHE 6 DÉCEMBRE 2020 
VISIOCONFERENCE – 8h30 

Présents  Voir Annexe – Feuille de Présence 

Absents Voir Annexe – Feuille des absences 

 

Ouverture de la séance à 8h30.  

Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire Financière  

1) Accueil des participants 

Le Président accueil les participants pour cette Assemblée générale particulière par sa forme 

et par son contenu en raison de l’élection du Comité directeur pour la mandature 2021-2024.  

Avant d’ouvrir la séance, le Secrétaire général procède à la vérification du Quorum. 

 Clubs Voix 

Inscrits 87 555 

Présents ou représentés 71 483 

 

Le Quorum est largement atteint car sont actuellement présents 81.61% des clubs 

représentants 87.03% des voix.  

L’Assemblée générale est donc ouverte.  

2) Approbation de l’Ordre du jour de l’Assemblée Générale Ordinaire Financière  

➢ Vote n°1 

Le Secrétaire général invite les sociétaires à se prononcer sur l’ordre du jour de l’Assemblée 

générale.  



 

 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité des membres présents ou représentés.  

3)  Approbation du PV de l’Assemblée Générale Ordinaire et Extraordinaire du 2 

août 2020  

➢ Vote n°2 

En l’absence de question ou remarques, le Secrétaire général invite les participants à se 

prononcer sur le procès-verbal de la précédente Assemblée générale de la Ligue.  

 

Le procès-verbal de la précédente assemblée générale de la Ligue est adopté à l’unanimité des 

membres présents ou représentés. 

4) Bilan Financier  

1.4.1 Rapport du Trésorier 

Le Trésorier, Rodrigue Saint Val, présente le rapport financier de la Ligue.  

1.4.2 Présentation du rapport du Commissaire aux comptes 

Le Commissaire aux comptes présente son attestant de la fidélité des comptes de la Ligue.  

 

 

 



 

 

1.4.3 Discussion et vote du bilan financier  

➢ Vote n°3 

Le Secrétaire général invite les participants à se prononcer sur le rapport financier.  

 

Le rapport financier est adopté à l’unanimité des membres présents et représentés.  

5) Présentation et mise en place de la CRSOE 

Le Président de la CRSOE, Jean Cabo, présente les attributions de la Commission et détaille 

l’ensemble du processus de vote.  

Un vote test est réalisé afin que les participants puissent vérifier que le matériel fonctionne 

encore.  

6) Election des membres du Comité de Ligue  

➢ Vote n°4 

Election du Comité de Ligue de la Ligue Guadeloupéenne de Football : Liste « Une Ligue 

Unie, Un football Performant » 

• M. Jean Dartron, candidat à la Présidence de la Ligue Guadeloupéenne de football 

• M. Stéphane Zamore, candidat en tant que représentant des arbitres 

• M. Eric Nestar, candidat en tant que représentant des éducateurs 

• Mme Catherine Azede, candidate au titre de la parité 

• M. Elie Elain, candidat en qualité de médecin 

• M. Thierry COLOMBO, candidat en qualité de membre 

• M. Bruno Edom, candidat en qualité de membre 

• M. Teddy Flereau, candidat en qualité de membre 

• M. Lucien Galvani, candidat en qualité de membre 



 

• M.Guy Manette, candidat en qualité de membre 

• M. Jocelyn Martial, candidat en qualité de membre 

• M. Mickael Merabli, candidat en qualité de membre 

• M. Philippe Maquiaba, candidat en qualité de membre 

• M. Alain Morvany, candidat en qualité de membre 

• M. Gérard Pinson, candidat en qualité de membre 

• M. Victor Ramlall, candidat en qualité de membre 

• M.Rodrigue Saint-Val, candidat en qualité de membre 

• M.Yohann Selbonne, candidat en qualité de membre 

• M.Sylvia Sermanson, candidat en qualité de membre 

• M.Jean-Charles Alcool, candidat en qualité de membre 

 

 

La liste « Une Ligue Unie, Un football Performant » est élu à l’unanimité des membres 

présents ou représentés.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

7) Election de la délégation de la Ligue à l’Assemblée générale de la Fédération 

Française de Football  

➢ Vote n°5 

Election de la délégation de la Ligue à l’Assemblée générale de la Fédération Française 

de Football :  

• Messieurs Jean Dartron et Lucien Galvani, candidat au poste de Président 

(titulaire et suppléant) 

 
 

8) Intervention du Président 

Le Président de la Ligue, intervient afin de remercier l’ensemble des sociétaires pour leur 

présence ce jour pour cette première Assemblée générale dématérialisée de la Ligue 

Guadeloupéenne de Football. Il précise que lui et toute son équipe seront présents pour les 

trois années à venir afin de faire rayonner le football guadeloupéen. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h30.  

 

  

  

 


